

Outstanding Warrants Check (Vérification des mandats non exécutés)

PLEASE TAKE THIS FORM, ALONG WITH YOUR ID, TO A COMMUNITY POLICE OFFICE FOR COMPLETION.
If you have an Executed Warrant and/or a form of police or court-ordered release, please bring that with you as well.

VEUILLEZ VOUS PRÉSENTER À UN BUREAU DE POLICE COMMUNAUTAIRE AVEC VOTRE CARTE D'IDENTITÉ ET LE PRÉSENT FORMULAIRE AFIN DE LE REMPLIR.

Si vous avez un mandat exécuté et/ou un formulaire de mise en liberté par la police ou le tribunal, veuillez également apporter ce(s) document(s) avec vous.

Section 1: To be completed by the individual applying for or receiving EIA benefits (À remplir par la personne qui demande ou reçoit des prestations d'aide à l'emploi et au revenu):

Last Name (Nom de famille): _____

First Name (Prénom): _____ Middle Name (Second prénom): _____

Previous Names (Noms antérieurs): _____

Date of Birth (Day/Month/Year) (Date de naissance (Jour/Mois/Année)): _____

Current Address (Adresse actuelle): _____

Previous Address(es) (Ancienne(s) adresse(s)): _____

Current Phone Number (Numéro de téléphone actuel): _____

Section 2: To be completed by Police Officer or Designate (À remplir par l'agent de police ou l'agent désigné)

Does the individual have an outstanding warrant (Est-ce que la personne fait l'objet d'un mandat non exécuté):

- No/Non**
- Yes/Oui**

If Yes is checked, please provide the individual with additional documentation confirming that the outstanding warrant has been executed. (Si vous cochez Oui, veuillez remettre à la personne des documents supplémentaires confirmant que ledit mandat a été exécuté.)

Information verified by (Renseignements vérifiés par):

Police Officer/Designate Full Name (Nom complet de l'agent de police/l'agent désigné): _____

ID Number (Numéro matricule): _____ (Please Print/ CARACTÈRES D'IMPRIMERIE)

Phone Number (Numéro de téléphone): _____

Signature: _____ Date: _____

(Day/Month/Year)
(Jour/Mois/Année)

The Employment and Income Assistance Act authorizes the director to collect personal information about persons who are the subjects of unexecuted arrest warrants, from Manitoba Justice, in respect of an offence under the Criminal Code (Canada) or the Controlled Drugs and Substances Act (Canada) that is prescribed in the regulations.

La Loi sur l'aide à l'emploi et au revenu autorise le directeur à recueillir auprès de Justice Manitoba des renseignements personnels concernant les personnes qui font l'objet d'un mandat d'arrestation non exécuté se rapportant à une infraction visée par le Code criminel (Canada) ou la Loi réglementant certaines drogues et autres substances (Canada) et prévue par les règlements.